

## Empresas con pedigrí



Toni Torrellas

cional entrega de los Premios a la Innovación Empresarial y Comercial (en la foto). Las empresas premiadas fueron Àrdis Pérez, de Caldes, de quien se reconocieron los esfuerzos para sustituir los áridos naturales por otros reciclados, Produccions Planetàries, de Les Franqueses, que fue premiada por su constante innovación en el campo del audiovisual, y Grífol, de Mollet, que vio reconocida su política en materia medioambiental y de prevención de riesgos laborales.

Varias han sido las empresas vallesanas que han recibido algún galardón a lo largo de este año 2005. El 10 de junio les contábamos cómo tres firmas del Vallès Oriental se hacían con los tres primeros puestos de los Premios a la Competitivitat que otorgaba la patronal PIMEC. En el número uno se encontraba CDC Hiacre, de Lliçà d'Amunt, que desarrolló un nuevo mecanismo para agilizar el proceso de preparación de la maquinaria. El segundo Afue para Relats, de Caldes de Montbui, que presentó un proyecto para reciclar maquinaria textil. En el tercer puesto se encontraba Biokit, de Lliçà d'Amunt, a quien se recompensó por sus constantes inversiones en investigación. También el Ayuntamiento de Granollers celebró el 18 de noviembre la tradi-

### • PIMEC SE CONSOLIDA EN LA COMARCA

La patronal PIMEC (Petites i Mitjanes Empreses de Catalunya), se consolidaba finalmente en el Vallès Oriental un año después de su llegada. Tal y como les contábamos en nuestra edición del 4 de marzo, la agrupación de pequeñas y medianas empresas inauguraba una nueva sede en la calle Anselm Clavé de Granollers y constituía sus nuevos órganos de gobierno. Tal y como era de esperar, la presidencia se mantuvo en manos de **Vicenç Paituví**, que ya había estado al frente de la patronal FAEVO, integrada en PIMEC a principios de 2004. La consolidación de PIMEC agudizó todavía más la rivalidad entre ésta y la UEI (Unió Empresarial Intersectorial), el referente histórico del Vallès Oriental a nivel empresarial y la patronal reconocida por Fomento del Trabajo.

### • JUAN PEDRO PIRRETAS, NUEVO PRESIDENTE DE UEI-CERCLEM

El empresario **Juan Pedro Pirretas** es desde el pasado 20 de octubre el nuevo presidente de la Unió Empresarial Intersectorial-Cercle d'Empresaris (UEI-CERCLEM), tal y como lo decidió la asamblea de dicha patronal una vez hubo finalizado el mandato de su antecesor, **Màrius Catalán**. Pirretas, que fue presentado públicamente el 14 de noviembre, se marcaba al inicio de su mandato retos, como la creación de nuevos puestos de trabajo o el sello de las negociaciones que la UEI y el Ayuntamiento de Granollers están manteniendo desde años atrás en torno a la construcción de la futura sede de la patronal.

### • EL BLANCAFORT ABRE SUS PUERTAS

Finalmente, el pasado 14 de febrero, abría

sus puertas en La Garriga el Gran Hotel Balneari Blancafort. Fruto de los 28 millones de euros invertidos por el grupo Vicente Muñoz-Pomer para rehabilitar el antiguo edificio, se trata del primer centro de este tipo que se inaugura en España bajo la calificación de Gran Lujo. Y es que lo tiene todo: 156 habitaciones equipadas con todo tipo de comodidades, un centro termal de 3.000 metros cuadrados donde se ofrecen servicios únicos en España, más de 700 metros cuadrados destinados a espacio médico, tres restaurantes con diferentes especialidades de cocina y un centro de negocios. Aún así, el centro cuenta con ofertas que hacen sus servicios accesibles a todo tipo de bolsillos.

### • Y FIMOGA SE MARCHÓ A LA GRAN CIUDAD...

Entre los pasados 12 y 16 de marzo se celebró la emblemática Fira del Moble de La Garriga (FIMOGA). Aunque, pese a lo que pueda indicar su nombre, este año se instaló muy lejos de su ubicación tradicional. Lo hizo, concretamente, en el recinto del Fòrum de les Cultures de Barcelona. ¿El motivo? La necesidad de crecer. Las instalaciones del Fòrum ofrecían a FIMOGA 12.000 metros cuadrados de espacio, equipados con las últimas novedades tecnológicas, donde se instalaron cerca de 60 expositores, algunos de los cuales incluso confirmaron su asistencia al conocerse el cambio de ubicación. Pese a la ausencia de la muestra, en La Garriga se celebró entre los días 11 y 18 de mayo la tradicional Setmana de la Fusta.

### • PUJOL VISITA LA COMARCA DOS VECES EN UN MES

Dos veces con tan sólo un mes de diferencia, visitó el exPresident de la Generali-

tat, **Jordi Pujol**, nuestra comarca para hablar sobre infraestructuras. La primera visita tuvo lugar el 27 de octubre en el hotel Granollers de la capital vallesana, en un acto organizado por UEI-CERCLEM. La segunda visita, organizada por PIMEC, tuvo lugar el 28 de noviembre en el Teatre Auditori de Granollers. En ambos casos, Pujol venía a hablar sobre infraestructuras. Y, también en ambas ocasiones, aprovechó para decir cosas que no podía decir cuando ocupaba el cargo de President. Por ejemplo, consideró un "escándalo" la ausencia del Cuarto Cinturón, y señaló que "no es culpa de Madrid", dado que "nos ofreció el dinero para hacerlo", pero "había varios Ayuntamientos vallesanos que no estaban a favor de la obra" e incluso "salió una plataforma ecologista". "Si no lo hacemos", advertía Pujol en referencia a dicha carretera, "acabaremos mal".

### • FIGUERAS PRESENTA LAS SALAS POLIVALENTES DEL FUTURO

La empresa Figueras, con sede en Lliçà d'Amunt y dedicada a la fabricación de sillas y butacas para espacios colectivos, presentaba el pasado 11 de noviembre las llamadas 'salas polivalentes del futuro'. Se trata de salas equipadas con gradas retráctiles y equipos de alta tecnología que permiten, por ejemplo, que una sala llena de butacas se vacíe en tan sólo unos minutos y cuente con el espacio suficiente para instalar mesas en su interior y celebrar en ella un banquete. La propia empresa dispone ya de una de estas salas en sus instalaciones que ha supuesto una inversión de 3,5 millones de euros. A partir del mes de enero, las empresas interesadas en utilizarla podrán alquilarla.